



やさとっ子

今日から個別懇談会が始まっています。お忙しい中、ありがとうございます。子どもたちの成長のためには、家庭と学校の連携はとても大切なことです。このような懇談会のときはもとより、日頃から担任と連絡を密にさせていただき、ともに子どもたちの成長について支援できたら…と考えています。今後ともよろしく願います。

●夏休みの宿題について(タブレットドリル)

いよいよ来週から、子どもたちにとって夏休みです。現在、四日市市では、「一人1台タブレット」が準備され、本格的に使用が始まっています。7月16日(金)に、全校一斉にタブレットを持ち帰ります。タブレットを使っての夏季休業中の宿題も課題として出されています。その点からも、以下の点についてご確認ください。

【タブレットの基本操作について】

- ◆ タブレットの使用については、個人情報の保護、人権侵害、著作権、安全性やネットワーク上のルール・マナーについて、学校でも指導済みですが、再度、ご家庭でもご確認ください。
- ◆ お子さんが、学習以外の用途で利用する可能性が心配なご家庭は、担任に相談ください。(夏季休業中はネットにつながらない設定にして利用してもらったり、場合によっては持ち帰りを取りやめたりする対応を取ります。)
- ◆ 充電用のアダプターも持ち帰ります。充電用アダプターは、一人1台しかありません。絶対に無くすことのないようにしてください。新学期には、タブレットと一緒に学校へ戻してください。
- ◆ タブレットを普通に使用して不具合が生じた場合は、学校へ連絡ください。その場合は、補償範囲となります。ただし、故意に設定変更などをして不具合が生じたり、タブレットケースを振り回して落として故障させたりした場合は、補償対象になりません。もとに戻すためにかかる作業代や修理代は家庭で負担いただく場合もあります。なお、学校を通さずに修理等に出すことはできません。

【タブレットドリルについて】

- ◆ タブレットドリルは「学習用ソフト」です。自分で取り組みたいプリントを開き、タッチペンで解答を書き、AIが採点します。
- ◆ 本校は、「国語」「算数」の2教科です。
- ◆ 夏季休業中に、全員が取り組んでほしいページについては、各学年で指定します。その他、自分の苦手なところ、復習したいところなど、他学年のプリントを選ぶこともできます。
- ◆ このタブレットドリルを使用する際は、「オフライン」で使用できます。ネット環境につなげていただかなくても構いません。しかし、ネット環境につなげていただくと、各担任は夏季休業中であっても、子どもたちが「どこ」「どれだけ」学習しているかを確認することができます。
- ◆ タブレットドリルは、学校で練習済です。利用の際は、「ID」「パスワード」が必要です。通知書

を子どもたちに渡してあります。紛失のないよう、お願いします。

【その他】

- ◆ 宿題については、「オフライン」でできるものが大半です。しかし、調べ学習等を行うためにはネットにつなげる必要があります。その際は、ネットワーク設定を「家庭用」に切り替えてください。つなげ方の詳細は、「四日市市 タブレット端末操作ガイド」の P25.26 に記載されています。ネット接続がうまくいかないときは、7月19日(月)に各担任に連絡帳にてお知らせください。
- ◆ 「オフライン」にて、以下の学習を行うことはできます。
 - タブレットドリル
 - 写真撮影や動画撮影等を用いた観察日記や音読等の記録作成など
 - 新聞づくりや日記などワードを使った文書づくり
 - 「学んで E-net!」
 - ◇ 「発表ノート」から答えを解くことができます。解答はデスクトップ「SKY MENU 教材.作品」に入っています。
 - ◇ 解説動画は、別紙の QR コードで見ることができます。(「オンライン」です。)
 - ◇ 「学んで E-net!」は、「オンライン」でも使用できます。「オンライン」は学びの履歴が残せません。
- ◆ 夏休み中に故障などが起こりましたら、学校へ連絡ください。なお、土・日・祝日、学校閉校日(※)には対応できません。時間は8時30分～17時までです。

※学校閉校日 ☞ 8/10(火)、8/11(水)、8/12(木)、8/13(金)、8/16(月)

●着衣水泳(6年)

今年度の水泳の授業が先週、終了しました。学級によっては4回、8時間分学習しています。新型コロナウイルス感染症対策の必要もあり、例年とは違う形をとりましたが、水泳の授業の際、たくさんの子どもたちの笑顔と出会うことができました。「少し泳げたよ。」「顔をつけられるようになったよ。」など、たくさん声がありました。今後も、子どもたちのために、感染対策をとったうえで、「できることを子どもたちのために…」を基本に学校運営していきます。ご支援、ご協力よろしく願います。

昨日、6年生は「着衣水泳」を行いました。毎年、夏には悲しい水の事故が放映されています。子どもたちの大切な命を守るためにも学習を行いました。服のままプールに入水した子どもたちは「うわあ、こんなに重たいんだあ。」「泳ごうとしても泳げないよ。」という感想でした。その後、服に空気を含み、浮く練習をしました。

見学に来ていた1年生の子どもたちにも伝えましたが、「服を着たまま、川や池には入らない」「もしものことがあったら、泳ごうとしない。浮いて助けを待つ」「友だちがおぼれていたら、自ら服を着て飛び込んではいけない。棒やペットボトルを投げ込む」ことを伝えました。大切な命、一人ひとりが守ってほしいと思います。

